
 
  Compte rendu de la Réunion Mensuelle Ouverte à tous 

du CIQ St Antoine Plan d’Aou Les Bastides 
Du  07 / 09 /2017 

Membres du CA Présents : 
GUIGNARD Anne-Marie,   BERTHIER Guy,       MARTIN, Martine,   LAMACCHIA  
Annie,   
  
Elus présents 
……aucun………………………………………………………………………………… 
Intervenants extérieurs présents : 
……aucun………………………………………………………………………………… 

Début de la séance 18 heures, nombre de personnes présentes :  17        . 

Le président de séance est Guignard Anne Marie 
Le secrétaire de séance est Berthier Guy 

Ordre du jour 
I Validation de l’ordre du jour 
II Validation du CR précèdent 
III Compte rendu des activités 
IV Question diverses 

I Validation de l’ordre du jour 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition à l’ordre du jour, celui-ci est adopté. 

II Validation du CR précèdent 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition au CR précédent, celui-ci est adopté. 

III Compte rendu des activités 

a) Le suivi des réunions 
Mme la Présidente nous présente les divers points qui ont été traités pendant l’été :  
- multiples signalements de dépôts d’ordures   toujours aux mêmes endroits . 
- demande de réfection de la signalisation place des Baumes . 



- demande de réfection des marquages au sol des passages pour piétons qui s’effacent trop 
vite . 
- voiture brulée début chemin de la Gavotte . 
- problème de l’école Ste Thérèse : les parents d’élèves se garent devant le cimetière compte 
tenu des difficultés de circulation et de parking Bvd de Casablanca  , et passent sur la 
passerelle . Mais la vitesse des autos qui passent devant le cimetière rend ça très dangereux . 
Donc demande d ‘étude de la circulation pour trouver une solution au problème . Etude aussi 
Bvd de Casablanca. 
- problème de ramassage des bacs poubelles jaunes tout l’été : c’est du au changement de 
délégation : Nicolin a fait place à Derichebourg : ils disent qu’ils ne sont pas encore 
habituées au secteur et que ça va s’arranger . 
- station Krikorian : lettre de Mme Ghali du 8/08 :17 : squat avec occupation illégale .  
- la procédure d’explusion est en cours . démolition prévue fin 2018. 

-
Mme la présidente  nous présente la réunion du  07/ 09/2017 à laquelle  elle a participée : 
La mairie avait demandé de préparer deux  listes  des problèmes de sécurité et de propreté du 
quartier : une urgente , une moins urgente .Les liste ont été préparées en faisant le résumé des 
comptes rendus des réunions de l’an dernier . 

Listes des problèmes à traiter de façon urgente : 

- sécurité : - vols à l’arraché gare et plaine Grangier 
                   - trafic de drogue  . narguilés artisanaux trouvés devant l’école   
                     maternelle  
                   - surveillance indispensable du parking de la gare 
                   - TER peu fréquenté car pas de distributeur de tickets ( RTM non plus ) .   
                     c’est discriminatoire . seuls les trafiquants l’empruntent. 

- Propreté : - incivilités +++++ 
                    - dépôts sauvages d’encombrants aussi de la part de professionnels sur  
                       toujours les même zones  : Roquefavour , ch de Mimet , Pigala ,ch des 
                       Bourrelys , Gare franche , Plan d’Aou … 
                     - dépôts d’ordures des professionnels dans les containers privés avec  
                       les salissures et les odeurs ; le nettoyage étant insuffisant , les rats  
                       prolifèrent. On demande des containers supplémentaires et aussi un  
                       ramassage organisé des ordures le dimanche . Ramassage aussi  
                      régulier des encombrants . 
                       Cela donne l’impression d’être dans une zone de non droits . 
             

 Liste des problèmes moins urgents : 

- sécurité : -  marquages au sol 
-                    -  circulation avenue de Casablanca 
-                    - ch de Mimet 
-                    - jardin Pigala non gardé  
- propreté : - pas de Flyer MPM 
-                        - améliorer le parking de la gare . arranger le grillage  
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-                       - eaux usées : égouts ch de Mimet  

la réunion : S Ghali absente , c’est Mme Laugier qui mène la réunion . 

Les autres CIQ n’ayant pas fait de listes de problèmes , il est décidé que St Antoine était le 
reflet des problèmes du 15 . 

- L’entreprise Derichebourg a remplacé Nicolin et ils n’ont pas encore réalisé tous les 
parcours de collecte des containers . Cela devrait s’arranger rapidement. 

- - les containers poubelles des commerçants ne sont pas adaptés . LA solution n’est pas 
d’en rajouter . la mairie va demander à MPM de revoir le problème . 

- problème des bacs jaunes : prévoir deux passages différents : une grosse benne pour 
les grandes avenues . Une plus petite dans les rues plus petites . 

- tous le spoints de s listes ont été évoqués . 
- la mairie propose de faire un point avec les présidents de CIQ tous les deux mois. 
- une réunion avec Mme CORDIER  et mme POZMENTIER avec mme GHALI est 

prévue le 26 /09/2017. 
- Envisager de porter plainte contre les pollueurs d’encombrants surtout les 

professionnels . 
- La mairie propose de multiplier les caméras  Mais pour qu’on puisse mettre un PV il 

faut que la caméra soit dédiée à la verbalisation . Il va y en avoir 5 de plus dans notre 
quartier . 
On constate qu’il y a moins de voitures mal garées sur la chaussée : PV à 138 euros . 

  

V Questions ou remarques diverses 
  

- le feu sur le parking de la gare qui est allé jusqu’au fond de l’impasse magne . on 
demande encore le désherbage et la réfection du grillage . 

- le ramassage des ordures dans l’avenue de Roquefavour a été fait mais les sacs n’ont 
pas été emportés. On va redemander. 

- Mauvaises odeurs venant de Caravelle fin juillet : il s’agissait d’une rupture de 
canalisation d’égout à Septèmes . La SERAM a résolu le problème  et a aussi désherbé  
la caravelle en partie. 

- Stationnement anarchique génant et potentiellement dangereux devant la boulangerie  
en face des pompes funèbre au début de l’avenue de St Antoine Demande d’une 
caméra spécifique . Caméras seraietnt utiles aussi début avenue de la Gavotte , chemin 
de Mimet , parking de la Gare ; bvd de Casablanca . 

- Problème des magasins qui installent des chaises et tables sur le trottoir : MPM doit 
verbaliser. 

- Problème des cantonniers qui ne passent plus . C’est un problème d’adjudication . 

Prochaine Réunion le jeudi  5 /10  /2017 à 18H 

L’ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant plus la parole, la séance est levée 
à _19h30___ heures. 
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En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal de la réunion 
mensuelle ouverte à tous qui s’est tenu le 7 septembre 2017 
signé par la Présidente et le Secrétaire.  
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